

## „Fahrrad Essen 2015“ vom 26. Februar bis 1. März

**Vom 26. Februar bis zum 1. März 2015 findet auf dem Gelände der Messe Essen wieder die „Fahrrad Essen“, Nordrhein-Westfalens größte Zweiradmesse, statt. Rund 80 000 erwartete Fahrradfans treffen auf über 250 Aussteller, die einen Mix aus Fahrrädern, Radsport, Zubehör und Radtouristik im Gepäck haben. Hinzu kommen zwei großflächige Testparcours auf über 2500 Quadratmetern für verschiedene Fahrräder sowie E-Bikes.**

Die Fahrrad Essen kurbelt das Geschäft der Hersteller, Händler und Touristikunternehmen auf der Messe an. 42 Prozent der Besucher haben während der vergangenen Auflage etwas gekauft oder bestellt – Tendenz steigend. Viele Besucher investierten mehr als 1500 Euro in ein Fahrrad. Schwerpunkt waren unter anderem E-Bikes und Pedelecs, die mittlerweile einen Großteil des Umsatzes ausmachen.

Auch 2015 präsentiert sich die Fahrrad Essen zusammen mit der „Reise + Camping“ (25.2. - 1.3.2015) unter der gemeinsamen Dachmarke „Die Urlaubswelt – Reisen. Campen. Radfahren“ in der Messe Essen. Bereits zum dritten Mal findet die Fahrrad Essen wegen der hohen Nachfrage an vier Tagen parallel zur Reise + Camping statt. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Fahrrad Essen 2014.

---